

SVF-Isarwanderung am 8.3.17

Der Bewegungsdrang nach der Winterpause war groß, denn es trafen sich 16 Wanderlustige um von Thalkirchen flussabwärts zur Hirschau (gute Einkehr) zu laufen. Einige Stationen waren doch „unbekanntes München“ und somit auch nicht langweilig.

Der Rückmarsch durch den Englischen Garten, am Kleinhesseloher See vorbei, Chinesischer Turm, Monopteros, zur U-Bahn am Odeonsplatz.

Was diesen Tag besonders hervorhob, war das gut getroffene Wetterfenster, das von Rosi u. Herbert, Renate u. Hans, Elfriede u. Walter, Renate, Ingrid, Leni, Gerda, Traudl, Regina, Andreas, Hermann, Agnes und Sepp alle paar km gelobt wurde.

S.H.



